
Муслим Гапуев: «Победу сайта
wsport.su считаю заслуженной»
написано Movladi ABDOULAEV | 26.12.2014

Как известно, в этом году на ежегодном Республиканском
интернет-конкурсе  «Премия  Ченета»,  финал  которого
состоялся 22 декабря в Грозном в Доме Радио, наш сайт
«WSPORT-SHATOY-Энциклопедия  чеченского  спорта»
(wsport.su)  завоевал  самый  главный  приз  —  Гран-при
конкурса. Кроме того, он был первым в очень важной
номинации  –  «Лучший  общественно  важный  интернет-
проект». А в номинации «Лучший персональный сайт или
блог» другой сайт нашего портала – «Шатой» (shatoy.org)
занял  почетное  второе  место.  После  того,  как  был
опубликован шорт-лист победителей, стало ясно, что наши
сайты претендуют на какие-то места, но я даже не думал,
что  он  станет  победителем  всего  конкурса.  Что  и
говорить, событие это для меня столь же радостное, как
и неожиданное! Реальность такова, что я больше 10 лет
проживаю  в  Ницце  и  поэтому  представлять  сайты  на
церемонии  награждения  попросил  главного  редактора
журнала  «Борцовский  КРУГ»  Муслима  Гапуева,  которого
смело  можно  считать  одним  из  самых  активных
сподвижников портала wsport.su. Достаточно сказать, что
на нашем сайте имеется его блог, а также архив журнала,
который он редактирует. Более того, он выкладывает на
сайт  много  информации  о  происходящих  в  республике
спортивных  событиях,  очерки  и  интервью  со  многими
выдающимися  спортсменами.  Многие  фотографии  и
видеокадры,  в  том  числе  из  раздела  «Уникальные»
пополняются  за  счет  присылаемого  Муслимом  материала.
Поэтому  выбор  представителя  сайта  на  церемонию
награждения  был  вполне  естественный.
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Когда страсти и эмоции от победы немного улеглись, я
связался с Муслимом Гапуевым и взял у него небольшое
интервью, в котором расспросил о нюансах, сопутствующих
этому  мероприятию  и  о  его  видении  победы  сайта
wsport.su  в  столь  представительном  конкурсе.

Мовлади Абдулаев — директор сайта wsport.su
Муслим,  спасибо,  что  нашел  время  пойти  на  церемонию
награждения.

Во-первых, Мовлади, еще раз поздравляю тебя с победой на столь
представительном  конкурсе.  Стать  первым  среди  170  проектов
дорогого стоит. А для меня же было большой честью представлять
твой сайт на этом мероприятии.

Что ты в целом можешь сказать о конкурсе «Премия Ченета»?

Я знаю, что этот конкурс с первичным названием «Золотой сайт
Ченета» проводится с 2009 года. Но, если быть честным, то
прежде я не обращал на него особого внимания, не вникал в
названия  сайтов-победителей  конкурса.  Считал,  что  многое
заранее предопределено. Даже в этом году, когда за две недели
до официальной церемонии узнал, что сайт wsport.su вошел в
шорт-лист победителей, не думал, что будет такое признание.
Это мнение, видимо, сложилось оттого, что определение лучшего
сайта — очень тонкое, кропотливое дело, требующее высокого
профессионализма в разных областях жизнедеятельности. И при
этом все судьи должны были быть над схваткой. К счастью, жюри
проявило себя с самой лучшей стороны. Думаю, что результаты
конкурса  «Премия  Ченета-2014»  вполне  справедливы,  а  победу
сайта wsport.su считаю абсолютно заслуженной. И я это говорю
не потому, что победил сайт, с которым много лет сотрудничаю.
Практически во всех номинациях победителями и призерами стали
очень достойные, информационные и креативные сайты. Да и в
случае с твоим сайтом, Мовлади, предвзятости не было, так как
наивно  предпологать,  что  кто-то  может  лоббировать  интересы
того, кто тихо-мирно работает в Европе, не имея тут никакого
административного ресурса.



Я,  конечно,  понимаю,  что  будут  и  недовольные  решением
судейской комиссии. И это вполне нормально. Хочу им пожелать
не опускать руки и упорно работать. Ведь когда ты 14 лет назад
одним  из  первых  безотносительно  тематики  создал  чеченский
сайт, ни о каких премиях и речи не было. С началом второй
чеченской войны в голове было что угодно, только не победы в
конкурсах.  Было  сильное  желание  через  успехи  чеченских
спортсменов поднять самооценку нашего народа. В тот период
сложно  было  собирать  информацию  о  выступлениях  чеченских
спортсменов.  Без  большого  энтузиазма  и  самоотдачи  такую
сложную и кропотливую работу нельзя было вести. Тем более, за
те мизерные деньги, которых тебе самому с трудом хватало на
жизнь. Если бы я давно тебя не знал, соответственно, изнутри
не видел ситуацию, и сам отчасти в ней не «варился», то не
поверил бы, что можно делать такую общественно-важную работу в
ущерб  своим  и  семейным  делам.  Возможно,  за  такое
самопожертвование  судьба  вознаградила  тебя  таким  большим
признанием уважаемых людей.

Все так, но стоит ли об этом говорить?

Уверен,  что  стоит.  Еще  стоит  говорить  о  том,  что  сайт,
несмотря на свой статус представителя неофициальных СМИ, был
официально  аккредитован  в  2011  году  на  чемпионат  мира  по
тяжелой атлетике в Париже, в 2013 году на VII Игры стран
Франкофонии  в  Ницце,  в  2014  году  на  чемпионат  Европы  по
спортивной борьбе в Вантаа. Один из сайтов портала — «Тяжелая
атлетика»  —  является  самым  популярным  в  России  интернет-
ресурсом  и  форумом  по  данному  виду  спорта.  Это  результат
твоего высокого профессионализма. Ты присутствуешь на многих
соревнованиях  в  Европе,  включая  все  три  турнира  Бувайсара
Сайтиева/братьев  Сайтиевых  в  Бельгии,  соответственно  все
любители борьбы на твоем сайте могут черпать всю информацию и
просматривать эксклюзивные фотоматериалы. Каждый год в Ницце
проводится юношеский турнир по дзюдо на призы сайта WSPORT-
SHATOY  (wsport.su).  Немало  информации  с  сайта  регулярно
используется в интернет-энциклопедии «Википедия». Это говорит



о том, что сайт wsport.su сам является энциклопедическим. Все
это в итоге популяризирует чеченский спорт.

Успех ведь сам по себе с неба не падает. За любым успехом
стоит  кропотливая  работа.  Кстати,  о  серьезном  отношении  к
работе  сайта  говорит  и  тот  факт,  что  даже  грамматические
ошибки проверяют профессиональные корректоры. Тебе об этом,
возможно, неудобно говорить; мне же сподручней, так как я
сторонний человек, но при этом за несколько лет сотрудничества
с  твоим  сайтом  знаю  все  эти  нюансы,  которые  кого-то,
наверняка, по другому заставят взглянуть на твой сайт. И еще
скажу: без чувства патриотизма всю эту огромную работу за свои
средства невозможно было бы проводить…

Прошу, Мовлади, из чувства ложной скромности, мои слова не
сокращай и не вырезай. Пусть доброжелатели порадуются за тебя,
а  злопыхатели  и  завистники  видят  какая  большая  работа
проводится. Притом, что я привел далеко не все факты твоей
активной деятельности.

Спасибо за добрые слова и понимание ситуации. Я знаю немало
людей в Чеченской Республике, для которых слово патриотизм не
пустой звук. И если я окажусь в их рядах, для меня это будет
большой  честью.  Но  мы  немного  отвлеклись.  Какова  была
атмосфера  на  самом  мероприятии?

Надо  сказать,  что  общая  атмосфера  и  аура  мне  очень
понравились.  Даже  по-весеннему  солнечный  день  добавлял
хорошего настроения. Необходимая в местах большого скопления
людей охрана была предельно деликатна, что для меня является
первейшим критерием уровня мероприятия. Большую работу провел
и оргкомитет конкурса. Я лично контактировал с начальником
отдела информационных технологий министерства по национальной
политике,  внешним  связям,  печати  и  информации  Магомедом
Наурбиевым. Даже по его отношению к организационным моментам
конкурса было видно, насколько организаторы серьезно относятся
к этому мероприятию. Значимость данного проекта подчеркивало и
присутствие на награждении министра по национальной политике,



внешним связям, печати и информации ЧР Шаида Жамалдаева и
министра образования и науки ЧР Исмаила Байханова. Помимо них
было много других высокопоставленных лиц, известных блогеров,
журналистов и иных известных людей.

Вообще,  мне  кажется,  вся  церемония  чествования  победителей
была  грамотно  выстроена.  Во-первых,  мероприятие  не  было
затянуто, и от этого воспринималось очень живо и эмоционально.
Показываемые ролики были весьма кстати. Когда показывали твое
видеообращение, я вспомнил фразу: «Народ должен знать своих
героев в лицо». Говорю это с долей доброго юмора, а с другой
стороны популяризации стесняться не стоит, ведь твой сайт –
это  пропаганда  здорового  образа  жизни,  реклама  личностных,
сильных духом и телом чеченских спортсменов, которые на самом
высоком уровне своими победами возвеличивают наш народ. А это
уже социально значимая работа, которой можно только гордиться.

Когда я попросил тебя быть моим представителем на конкурсе то
и  предположить  не  мог,  что  ты  пригласишь  еще  двух  легенд
чеченского спорта Салмана Хасимикова и Руслана Тарамова …

Должен  был  подъехать  еще  один  знаменитый  чеченский  борец
Руслан  Бадалов.  Но,  к  сожалению,  в  тот  день  из-за  сеанса
физиотерапии на травмированную руку он не успел прибыть на
церемонию  награждения.  Но  при  этом  позвонил  и  поздравил.
Помимо спортсменов поддержать сайт приехал и художественный
руководитель  известного  танцевального  коллектива  «Ловзар»
Магомед Тахаев – сам большой любитель спорта. Кстати, все трое
были  очень  заняты,  но  выкроили  время,  чтобы  приехать  и
«поболеть»  за  сайт.  Касаемо  Хасимикова  и  Тарамова  скажу,
Мовлади, что они с большим почтением относятся к твоему сайту.
Ведь  первое  видео  боя  Тарамова  появилось  именно  на  твоем
портале, уже затем оно перекочевало в ютуб, а мое интервью с
Хасимиковым,  которое  ты  вывесил  на  своем  сайте,  дало  ему
возможность с высокой трибуны разъяснить кое-какие острые и
спорные  моменты,  накопившиеся  за  годы  его  выступлений  и
невысказанностью щемивших душу.



Представители сайта WSPORT-SHATOY на конкурсе «Премия
Ченета-2014»: главный редактор журнала «Борцовский Круг»
Муслим Гапуев; руководитель ансамбля «Ловзар» Магомед
Тахаев;  4-кратный  чемпион  мира,  легенда  чеченского
спорта  Салман  Хасимиков;  3-кратный  чемпион  СССР,
знаменитый боксер Руслан Тарамов.

Как  было  принято  решение,  что  на  сцену  за  призами  выйдет
Магомед Тахаев?

Магомед  настоящий  патриот  своего  народа,  к  тому  же  он
самозабвенно любит спорт. Он не раз по моей просьбе выставлял
свой коллектив на открытие масштабных спортивных соревнований.
Естественно, безвозмездно. В 2004 году только Магомед Тахаев
не принял гонорар за участие своего коллектива в концерте по
случаю победы Бувайсара Сайтиева на Играх в Афинах. В этом
году Тахаев за свой счет поехал в Бельгию на турнир братьев
Сайтиевых.  Все  это  говорит  о  его  большой  любви  к  спорту.
Поэтому было вполне логично, что именно он вышел на сцену.
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Считай,  что  это  своего  рода  дань  уважения  спортсменов  к
Магомеду  Тахаеву.  К  тому  же  поддержка  деятелем  культуры
спортивного  сайта  показала  бы,  что  такие  области
жизнедеятельности, как спорт и культура направлены на одно
общее дело – поднятие престижа и социума народа.

Тахаев со сцены сказал очень хорошие и эмоциональные слова в
духе времени. Вкратце смысл их таков, что спорт отвлекает
молодежь от ненужных мыслей и увлечений. Сказал также, что на
представителей  чеченской  диаспоры  в  Европе  выпала  большая
ответственность  перед  разными  народами  показать  красоту
чеченского народа. Мы, живущие на родине отцов, с большой
радостью воспринимаем любой успех чеченцев в мире на любом
поприще. И твой сайт, Мовлади, один из тех информационных
вестников, которые помогают проследить за этими успехами.

Насколько  важен  на  твой  взгляд  интернет-конкурс  «Премия
Ченета»?

Начну с того, что с легкой руки Главы Чеченской Республики
Рамзана  Кадырова,  который  является  активным  пользователем
инстаграм,  в  нашей  республике  в  последнее  время  стали
популярны  социальные  сети  и  микроблоги.  Кстати,  Рамзану
Кадырову  на  этом  конкурсе  присудили  победу  в  специальной
номинации «Лидер Ченета».

А интернет-конкурс «Премия Ченета» считаю очень значимым и
необходимым. Мы и сами внутри республики более внимательно и с
интересом посмотрим друг на друга, да и на просторах всемирной
паутины  через  такие  грамотные  сайты  надо  показывать  все
лучшее, что есть в нашем народе.

Что ты мог бы сказать в завершение нашей беседы?

Пожелаю тебе, Мовлади, и в дальнейшем на высоком уровне вести
свой сайт. Более того, придумывать новые социально-значимые
проекты, которые в следующем году опять-таки завоюют высокие
места.



Спасибо. Будем работать дальше.


